

**FSR-Sitzungsprotokoll vom 21.11.2017**

Mitglieder	Kürzel	Anwesend	Protokoll
<b>Lisa Schmechel</b>	LS	x	x
<b>Stephan Thurm</b>	ST	x	
<b>Lilly Schmidt</b>	LSch	x	
<b>Erik Zander</b>	EZ	x	
<b>Julian Beimes</b>	JB		
<b>Kilian Binder</b>	KB		
<b>Sebastian Anton</b>	SA	x	
Antje Specht	AS		
Daniela Großmann	DG		
Jana Teich	JT	x	
Lisa Rübsam	LR		
Andrea Jantzen	AJ	x	
Jannes		x	
Vinzent		x	
Julia		x	
Erika		x	
Sophie		x	
Franz		x	

\*fett gedruckte Namen – gewählte Mitglieder

\*normal gedruckte Namen – kooptierte Mitglieder

\*kursiv gedruckte Namen – Gäste

**TOP´S:**

1. **Protokoll vom 14.11.2017: (10 – 0 – 0) angenommen/abgelehnt**
2. **Gremien**
3. **Organisatorisches**
4. **E-Mails**
5. **Reflexion**
6. **PuV-Pedia**

TOPs	Wer ist verantwortlich/ bis wann
<b>2. Gremien</b>	

<b>2.1 Vefa</b>	- Vefa Bericht verlegt auf nächste Woche	
<b>3. Organisatorisches</b>		
<b>3.1 Finanzen</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Probleme mit der Abgabe des Nachtragshaushalts wurden mit Sven besprochen, die fehlenden Angaben werden nachgereicht</li> <li>- Anregung von Jana: Organisator für den Überblick</li> <li>- Erik: Überlegung ein Finanzteam einzurichten, und die Übergabe an die nächsten Finanzer*innen schon mal planen</li> <li>- es gibt Planung für neue Finanzworkshops, und bald einen neuen Finanzleitfaden</li> <li>- Andrea möchte in das Finanzteam eintreten, Erika hat auch Interesse</li> <li>→ am besten am neuen Finanzworkshop teilnehmen</li> </ul>	Erik
<b>3.2 PULS Notizen</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Beschreibungen bei PULS fehlen bei sehr vielen Kursen; Frau Nims sagt wenn wir die Kurse raussuchen und eine Mail schicken, wird die Beschreibung eingetragen</li> <li>- Dem ZFQ schreiben</li> <li>- Vorschlag von Vincent: Links auf der PDF einsetzen</li> <li>- beim Lehrstuhl fragen, wer für PULS zuständig ist</li> <li>- Mathias Marschke von PULS Ansprechpartner</li> </ul>	Lisa Lilly
<b>3.3 Whatsapp Gruppe</b>	- Kooptierte Mitglieder werden in die Whatsapp Gruppe aufgenommen	
<b>3.3.1 Kooptierung</b>	Mit 5 Stimmen kooptiert: Julia Lucas, Jannes Karakas, Vinzent Eppelt	
<b>3.4 A-Capella-Chor / Weihnachtsfeier</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- FSR Wiwi und Soze anschreiben für Treffen nächste Woche</li> <li>- Acapella als Kulturausgabe abrechnen?</li> <li>- Musikstudierende haben vielleicht auch eine Band ?</li> <li>- Andere Acapella Gruppen in Potsdam?</li> <li>- Julia wird in Weihnachtsgruppe aufgenommen</li> </ul>	Vinzent  Julian Julia fragt FSR Musik an
<b>3.5 Feedback 1968</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Erik, Andrea und Pauline waren da</li> <li>- Erik erzählt: Interessante Veranstaltung, FSR hat geholfen aufzubauen, Prof. Juchler hat das Thema eine Stunde besprochen, zwischen 15-20 Teilnehmende, es gab eine rege Diskussion am Ende</li> </ul>	
<b>3.6 AG-Updates</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>Erstfahrt AG konnte nicht tagen, Politsalon AG auch nicht</li> <li>Andrea hat Herrn Lepsi geschrieben bzgl Uni-Party, aber noch keine Antwort</li> </ul>	

<b>4. E-Mails</b>		
<b>4.1 Post</b>	- Erik: Was machen wir mit Post? Veranstaltungsplan Landeszentrale für politische Bildung auf Pinnwand anhängen; Post für Karrieremesse → Jannes verteilt die Sachen	Jannes
<b>4.2 Christoph Mantei</b>	Filmabend; Anfrage	Andrea antwortet
<b>4.3 Bastian Brombach</b>	FSR Geschichte für Veranstaltung am 18. Januar	Lisa antwortet
<b>5. Sonstiges</b>	Fotos bei der Weihnachtsfeier	Vincent bringt Kamera mit
	Dokument für Freundebuch rumschicken im Verteiler	Lisa
<b>6. Puv Pedia</b>		Sebastian stellt Vefa nächste Woche vor

\*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)